Ökumenischer Fahrrad-Pilgertag am 23. April 2023

Etwa 130 Teilnehmer, von Jung bis Alt, waren am Sonntag, dem 23.04.23, mit ihren Fahrrädern oder mit dem Shuttle-Bus quer durch Neubrandenburg bei Regenwetter und Sonnenschein unterwegs.

Im Rahmen der ökumenischen Veranstaltungen, anlässlich des 775. Jubiläumsjahres unserer Stadt Neubrandenburg, hatten wir uns zum Ziel gesetzt - eine Pilgerfahrt mit dem Fahrrad von einem christlichen Ort, religiösen Lebens zum anderen - von alt nach jung - zu unternehmen.

An jeder Station gab es etwas Kurzweiliges zu erleben, eine Stärkung für Seele, Geist und manchmal auch für den Bauch. Es war sehr faszinierend und erlebnisreich was es an den Orten zu sehen, zu hören oder zu entdecken gab, verbunden mit so viel Gastfreundschaft.

Die Christen unserer Stadt zeigten uns, wie sie auf ihre Art und Weise und mit den ihnen gegeben Möglichkeiten individuell den Glauben heute leben und vermitteln. Wir durften Menschen begegnen und mit ihnen ins Gespräch kommen, die für ihre Religion "brennen" und das mit so viel "Herzblut" und Engagement, damit Gott in unserem Leben und Alltag erfahrbar wird.

Trotz des regnerischen Wetters waren wir gemeinsam unterwegs um christliche Orte neu kennenzulernen, sich Zeit füreinander zu nehmen, gemeinsam zu singen, zu beten und zu essen.

Es war schön mit so einer großen Pilgergruppe unterwegs sein zu können, um Gemeinschaft zu erleben.